Neue TREC Richterinnen

Nach einer intensiven Vorbereitungsphase stellten sich am 8. Mai 2024 drei Anwärterinnen der Prüfungskommission im OEPS zur Ablegung der TREC-Richterprüfung. Die Niederösterreicherinnen Michaela Res und Claudia Schwendimann, sowie die Kärntnerin Beate Cekoni-Hutter, alle erfahrene internationale Orientierungsreiter, beantworteten souverän Fragen zum FITE Reglement, den österreichischen TREC-Regeln und der ÖTO. Alle drei haben bestanden und können nach Bestätigung durch das Präsidium und der Veröffentlichung als TREC Richterinnen in Österreich tätig werden.



v.l.n.r. Michaela Res, Claudia Schwendimann, Beate Cekoni-Hutter. © privat